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◇本日のゲスト
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第２６４８回 例会記録：

　 ☆開会点鐘　渡辺 政俊会長　☆Ｒソング「それでこそロータリー」

会長報告

委員会報告

本日のプログラム
2013年9月 5日(木) 12:30

次回のプログラム
2013年9月12日(木) 12:30

　まだ雨が降る毎日が続いています。先週はコス
モス開花宣言花火大会でしたが、なんとか小雨の
降る中終了できて、家庭学校との交流事業担当の
兼平社会奉仕委員長初め多くの会員の皆様のご協
力に感謝申し上げます。【写真＝花火等合成】
　9月1日にもコスモスウエディングがありますが
台風が近づいているので雨が降らないかと心配で
す。昨日、遠軽美容協会を代表してコスモスウエ
ディングの会合に出席して来ました。
　今回はＮＨＫの「北海道中ひざくりげ」の取材
が入っていましたが、今日卓話をしていただける
沼端知佐さん始め多くのボランティアによってコ
スモス畑ができている話らしいので、当日は会員
の皆様もぜひ会場に足を運ぶか、もしくは孫さん
か子供さんでもさくらで派遣をぜひお願いいたし
ます。
　先週、臨時理事会を開催して「自衛隊の音楽隊
に楽器整備の寄付をお願いします」との申し出の
対応について協議しました。寄付については理事
会の承認をいただき、金額については三役一任と
の決定となりましたが、三役で協議した結果、遠
軽自衛隊との関係を考慮して五万円の寄付をする
ことになった事をご報告いたします。

 北海道新聞北見支社長　守谷　久 様

 委員会担当プログラム　会員組織委員会

 ゲスト卓話　「馬は友達」ホーストレッキングは今

１．地区大会の追加登録の締切は本日です。
　　出席可能な方は是非、登録をお願いします。
　  宿泊・配車については来月連絡します。

２．小林さんの結婚お祝金各自千円は木村が集め
　　ます。

３．本日、例会終了後に理事会を行います。
　　役員・理事の方は出席をお願いします。

◇社会奉仕委員会　兼平 哲雄 委員長
　8月24日､家庭学校の花火大会招待は、天候が悪く
大変心配しましたが、無事終了することができまし
た。生徒の代表からはお礼の言葉があり感激しまし
た。当日ご協力いただきました会員の方々にはお礼
を申しあげます。【写真＝花火等合成】
　終了後､生徒の皆様と記念写真を撮りましたので､
本日回覧していますが、写真は家庭学校の生徒にも
差し上げることとしました。

◇会　計　遠山　博 会員
　8月8日、石井会員に会計監査を頂きました2012～
13年度の決算報告書を配布してありますので、ご確
認下さい。

◇事務局　小林　真由美さん
　この度は、私の為に色々とお心遣い戴き本当に有
り難うございます。今後とも宜しくお願いします。



 ゲスト卓話

「コスモスウェディング」について
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出席報告

例会日 会員数
出席計算
会 員 数

出席者数
メイク
アップ

出席率 無断欠席

8月22日 35 31 28 90.3%

8月29日 35 31 25 80.6%

☆今月会報担当　上田　　稔　委員
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出席委員会　竹内 徳治 委員長

本日のプログラム

☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長

親睦活動委員会　遠藤 利秀 委員長
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　3年前の震災の一ヶ月前に､東京からふるさとへ
戻りました。東京で積んだ経験を活かした仕事は
何か、東京との絆を、どうやって遠軽とつなげる
か、それが、自分が町民として生きて行く使命な
んじゃないかと模索していた時に、第一回目のコ
スモスウェディングのボランティア公募があり、
参加を申し出ました。しかし、自分の思いとは程
遠く、何もできませんでした。
　名前や肩書きや過去の仕事の経歴は必要なく、
もっとたくさんの人と触れあい、親しみ、コミニ
ュケーションをとる事が大事だと感じました。
　第二回目のコスモスウェディングは、東京での
仕事と重なっていたため、得意分野でサポートし
たいと思って、企画書を作り、役場や観光協会・
美容協会の方たちに話しを聞いてもらいました。
　そして、第三回目：今年のコスモスウェディン
グのプロデューサーと言う役割を担う事になった
のです。
　こだわりたかったのは､“永く続けられるイベ
ント”・・その為に､必要なことは何か・・誰
かにゆだねるのではなく“Ｍade in えんがる”｡
遠軽に暮らす町民で、作り上げるものを東京へつ
なげよう、都会へ発信していこう、と。
　永く続けるには、人が必要です。永く携わって
くれる仲間が必要です。人を育てることは、最も
大事なワークだと思います。

　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
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　今回、選ばれた挙式者は遠軽町出身の東京在住
の方でした。ウェディングドレスは花嫁が住んで
いる東京で、えんがるだからできるオンリーワン
のオリジナルにこだわり、作りました。
　花婿さんにはタキシードのフィッティングに行
きました。180センチのイケメンなので､雰囲気を
壊さず、生かし、スタイリングするのが他の町に
はない、えんがるだけのオンリーワンなポイント
です。
　技術面をカバーできる人材の必要性を感じます
今回はＤＶＤ作成を企業ではなく、えんがる高校
の放送局に依頼しました。高校生の彼らが製作し
たコスモスウェディングの映像がＳＮＳを通して
発信され、それを見た人が「コスモス畑で結婚式
を挙げたいわ」、「大切な人にありがとうを言い
たいな」、と愛の鐘を鳴らしに町へやってくる…
…ロマンチックな妄想がとまりません（笑）。彼
らの中から立派な映像マンとして将来えんがるに
戻ってきてくれれば、と。
　コスモスウェディングのイベントは、まだ始ま
ったばかりです。5年､10年先までつづく形づくり
の足場かためをいま始めたところです。
　永い月日をかけて､町民のみなさんが手入れし､
育てた1000万本のコスモス畑は料理にたとえるな
ら、素材ですよね。そのイイ素材を､どう調理し､
活かすか・・味付け､盛り付け､サーブの仕方・・
こだわるのは“Ｍade in えんがる”。
　町の広報プレスのような存在でありたい。相談
しやすいお姉ちゃん的存在で、町のアピールをし
たいと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 131,000円

｡


